

Glaube

Weihnachtsgottesdienste in Mauren und Schaanwald

MAUREN-SCHAANWALD An Heiligabend, 24. Dezember, um 17 Uhr, feiern wir die Kindermesse mit Eucharistiefeyer in der Pfarrkirche Mauren. Es freut uns, dass uns die Kinder in einem Krippenspiel die Botschaft von Weihnachten näherbringen. Um 23 Uhr findet die nächtliche Christmette in der Pfarrkirche Mauren, musikalisch mitgestaltet vom MGV, und in der Theresienkirche Schaanwald, musikalisch mitgestaltet vom Gesangverein Kirchenchor Schaanwald, statt. Die Kollekte wird jeweils für das Kinderspital in Bethlehem aufgenommen. Am Sonntag, 25. Dezember, feiern wir den festlichen Weihnachtsgottesdienst um 8.30 Uhr in Schaanwald und um 10.00 Uhr in Mauren, musikalisch mitgestaltet vom Chor Young Unlimited. Am Stephanstag, 26. Dezember, feiern wir den Gottesdienst um 8.30 Uhr in Schaanwald und um 10 Uhr in Mauren. Alle Gottesdienste in Mauren werden im Gemeindeglossar übertragen. Wir wünschen allen gesegnete Weihnachten! (eps)

Erwachsenenbildung

Salsa Cubana am Dienstagabend

TRIESEN Für Anfänger: Das Feuer und die Leidenschaft für das Salsa-Tanzen wird besonders durch Salsa Cubana entfacht. Kurs 8F01 beginnt am 17. Januar in der Spoerry-Fabrik in Triesen. Anmeldung und Auskunft bei der Stein Egerta (Telefonnummer: +423 232 48 22; E-Mail-Adresse: info@steinegerta.li). (pr)



Balzner «Adventszauber» Spenden für fünf wohltätige Zwecke überreicht

BALZERS Am Dienstag fand im Alten Pfarrhof die Spendenübergabe der Einnahmen des diesjährigen «Adventszaubers» statt, der von der Balzner Kulturkommission organisiert wurde. Die Gemeindeschulen und Realschule Balzers, der Verein Freunde alter Landmaschinen, der Kräutergarten Balzers, der Verein Pro Obstbaum und der Jugendtreff Scharmotz haben ihre Verkaufserlöse der Caritas, dem Verein «Lichtblick – heilpädagogische Hilfe in Nicaragua», der Krebshilfe Liechtenstein, der Flüchtlingshilfe Liechtenstein und dem am Rett-Syndrom leidenden Mädchen Summer Lou Zobel aus Balzers übergeben. (Text: eps; Foto: ZVG/Daniel Schwendener)

Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Hab ich dort eine Bleibe
gefunden, bin ich immer bei euch.

A. de Saint-Exupéry



In liebevoller und dankbarer Erinnerung an

Herta Hoop-Walser

15. Januar 1934 – 8. September 2022

Herzlichen Dank

Wir bedanken uns von Herzen für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Heimgang von Herta erfahren durften. Wir danken allen für die mitfühlenden Gespräche und Briefe, das Gebet, die Umarmung, den stillen Gruss und die Spenden. Wir danken dem Team des Hauses St. Martin für die herzliche Betreuung, der Familienhilfe und der Spitex für die gute Begleitung, den Schwestern des Klosters St. Elisabeth für die Gastfreundschaft und Pater B. Rederer für die berührende Abdankung. Wir danken allen, die Herta in ihrem Leben mit Freundschaft und Zuneigung begegnet sind.

Du wirst immer in unseren Herzen sein.
Die Trauerfamilien



Jahresgedächtnis

Die Erinnerung bewahren

- Erinnern Sie an liebe Menschen mit einem Jahresgedächtnis in Ihrem «Liechtensteiner Volksblatt».
- Wir helfen Ihnen gerne bei der Gestaltung nach unseren vorliegenden Richtlinien.
- Individuelle Texte sowie Farbfotos sind möglich.
- Setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Wir beraten Sie gerne:

Liechtensteiner Volksblatt AG
Im alten Riet 103, 9494 Schaan
Telefon +423 237 51 51
www.volksblatt.li
inserate@volksblatt.li
volksblatt.li/todesanzeigen

Volksblatt
Die Tageszeitung für Liechtenstein